



FESTIVAL OF
FRIENDSHIP

Pressemitteilung

8. Festival of Friendship: die Vorbereitungen für das Benefizfest auf dem Burgplatz laufen auf Hochtouren

-Düsseldorf, 10. Juli 2014- Das Festival of Friendship hat eine stolze Geschichte und ist seit 1993 das Benefizereignis zugunsten Menschen mit HIV und Aids in Düsseldorf. Egal ob groß oder klein, schwul, lesbisch, trans oder heterosexuell.

Dieses Jahr findet das 8. Festival of Friendship am 17. August auf dem Burgplatz statt. Die Schirmherrschaft haben Prof. Dr. Rita Süßmuth und Oberbürgermeister Dirk Elbers übernommen. Viele Menschen, Vereine und Firmen tragen dazu bei. Ohne sie und ihre tatkräftige Unterstützung wäre das Festival gar nicht realisierbar. Darauf ist Heartbreaker stolz und sehr berührt. Vielen Dank von Herzen!

Für viele Aktionen engagieren sich Menschen mit ihrer Profession, als Friseur, als Florist oder Physiotherapeut. Jeder kostenlos, aber nicht umsonst! Alle Spenden kommen Projekten für Männer, Frauen und Kinder mit HIV und Aids zugute.

Am 17. August sind viele ehrenamtliche Helfer im Einsatz. Sie helfen beim Auf- und Abbau, backen und verkaufen Kuchen. Lose werden verkauft und tolle Preise ausgegeben, Blumen gebunden, Kinderaktionen betreut. Nicht zu vergessen, die zahlreichen Frauen und Männer an den Informationsständen.

Das Bühnenprogramm wird von vielen Künstler und Bands wie zum Beispiel den Beatlesons, Swinging Fanfares, Käthe Köstlich und Mars Saibert gestaltet. Alle verzichten auf ihre Honorare für den guten Zweck. Die Techniker von Aventem Audiovisuelle Dienstleistungen sorgen für den guten Ton.

Das Programm des Festivals startet um 11.00 Uhr mit der Memorial Hour auf der Hauptbühne. Die Gedenkveranstaltung unter dem Motto „Freundschaft“ wird maßgeblich von 50 Mitgliedern der Gospelchöre Family of Hope, Family of Peace und ihrem Leiter, dem Gospelstar Gabriel Vealle gestaltet. Durch das Programm führt Ex-Giga TV Moderator Meik Brauer. Ein Erlebnis der besonders herzlichen Art.

Am Nachmittag werden auf der Bühne neben Musik auch Statements und Interviews zu inhaltlichen Themen stattfinden. Zum Beispiel über die aktuelle Lage von Menschen mit HIV und Aids in Düsseldorf. Und über die speziellen Anliegen von betroffenen Frauen und Familien. Darüber hinaus werden als Gastredner der designierte Oberbürgermeister Thomas Geisel und die Staatssekretärin Martina



HEARTBREAKER, Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., gemeinnütziger Verein, Johannes-Weyer-Straße 1, 40225 Düsseldorf
Telefon 0211.7709540, Telefax 0211.7709545, heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de, www.heartbreaker-duesseldorf.de
Merck Finck & Co. Düsseldorf, Konto 17171-000, BLZ 30030900, IBAN DE 41 3003 0900 0017 1710 00, BIC MEFIDEMM300
Sitz und Registergericht: Amtsgericht Düsseldorf VR 7841



FESTIVAL OF FRIENDSHIP

Hoffmann-Badache (Ministerium für Gesundheit, Emanzipation, Pflege und Alter) erwartet. Christian Zeelen (Center TV) führt durch das Programm.

Um 18.00 Uhr wird auf dem ganzen Festival-Gelände für eine Minute alles stillstehen. Eine Schweigeminute für alle Menschen, die an den Folgen von Aids verstorben sind. Im Anschluss wird es eine berührende Performance von Sergio Abajur und Freunden geben. Danach startet das Abendprogramm bis 22.00 Uhr.

Während der Abendstunden wird auch der Gewinner des von den Spielern unterschriebenen Fortuna 95-Trikots gezogen. Ab 11.00 Uhr können Besucher gegen eine Spende am Heartbreaker-Stand an der Verlosung teilnehmen. Fortuna und Heartbreaker hoffen, dass über die Aktion noch einige Spenden für Aids-Projekte eingenommen werden können.

Und und und... Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Das Heartbreaker-Team hofft jetzt auf gutgelaunte Besucher, viele Spenden und natürlich – gutes Wetter.

Seien Sie dabei und setzen mit uns ein Zeichen für mehr Solidarität, Akzeptanz und Toleranz gegenüber Menschen mit HIV und Aids!

Wer sich noch aktiv beteiligen möchte, meldet sich bitte bei Heartbreaker, Tel. 0211/77 09 5-40, Mail heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de Vielen Dank!

Aktuelle Informationen:

www.heartbreaker-duesseldorf.de und www.facebook.com/pages/HEARTBREAKER

*Für Presse-Rückfragen wenden Sie sich bitte an Yvonne Hochtritt, Tel. 0211/77 09 5-41,
Mail yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de*

Dieses Jahr wird der Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf 20 Jahre alt. Mittlerweile hat sich Heartbreaker zum größten privaten Unterstützer der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V. entwickelt. Im vergangenen Jahr wurden über 182.000 Euro an Spenden für wichtige Angebote für Männer, Frauen und Kinder unterstützt. Darüber hinaus gibt es eine Patenschaft für ein deutschgeführtes Aids-Waisenheim in Namibia.

Heartbreaker bedankt sich bei allen Helfern, Spendern, Unterstützern und Künstlern für ihr Engagement und ihre Unterstützung. Helfen hilft helfen!



HEARTBREAKER, Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., gemeinnütziger Verein, Johannes-Weyer-Straße 1, 40225 Düsseldorf
Telefon 0211.7709540, Telefax 0211.7709545, heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de, www.heartbreaker-duesseldorf.de
Merck Finck & Co. Düsseldorf, Konto 17171-000, BLZ 30030900, IBAN DE 41 3003 0900 0017 1710 00, BIC MEFIDEMM300
Sitz und Registergericht: Amtsgericht Düsseldorf VR 7841